



3年生が「消防署の見学に行ったよ！」

12月12日(金)、3年生が消防署の見学に行きました。今回は、2つの班に分かれての見学となりました。

1組目は、市のマイクロバスで8時45分頃に出発し、9時頃に消防署に到着しました。2組目は、9時10分頃に出発し、9時25分頃に到着しました。

最初に、消防署の方に全員でいさつをして、その後2つの班に分かれて、消防署を見学しました。1組目の子どもたちは、先に消防署の中の施設の見学を行いました。2組目の子どもたちは、先に救急車や消防車の装備等の見学と説明をしていただきました。

3年生の子どもたちは、社会科の学習で、私たちの安全な生活を守るために消防署の役割や消防署で働く人の仕事などについて学習を行っています。今回の消防署の見学では、実際に消防署に行くことで、消防署で働いている方に質問したり、救急車や消防車を間近に見たりすることができました。子どもたちは、町中で救急車や消防車が走っているのを見たことはあっても、「救急車や消防車にどんな装備があるのか」や「実際に救急車の中に入って装備を間近に見ること」は、ほとんどの子どもたちにとって初めてでした。また、消防服も実際に着させていただきました。

今回の消防署見学を通して、消防署で働いている人の様子や消防署の役割、救急車や消防車の装備等についてたくさんのこと学ぶことができました。

【消防署見学の様子を紹介します。】



消防署のみなさん 見学ありがとうございました！